

## Cancún, con el mejor registro Alcanza 90% ocupación en este verano: Turismo

Roberto Valadez/**México**

La Secretaría de Turismo (Sectur) informó que en los primeros días de la temporada de verano se han registrado buenos números, al tener una ocupación hotelera de 90 por ciento en promedio.

La dependencia indicó que los destinos con el mejor escenario son Cancún y la Riviera Maya, en Quintana Roo.

En cuanto a los cuartos ocupados, señaló que en el primer destino el crecimiento fue de 8.5 por ciento, mientras que en Riviera Maya el aumento se ubicó en 5.5 por ciento.

Estos aumentos en los destinos del sur del país se han dado a pesar del fenómeno de sargazo que se ha dado, donde diversas algas han quedado en las mismas playas.

Por su parte, **Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA)** informó que en el terminal de Cancún

se registró un aumento de 12.5 por ciento en llegada de turistas internacionales de enero a la última semana de julio.

“El flujo de pasajeros en vuelos nacionales que arribaron a dicha **terminal aérea** observó un incremento en el mismo periodo (verano) de 10.8 por ciento”, indicó la Sectur.

Al inicio de este periodo vacacional, la mayoría de los destinos turísticos del país mostraron cifras positivas.

Por otra parte, la Sectur consideró que la pérdida del peso frente al dólar se traducirá en mayor número de viajeros, porque para los turistas nacionales resulta más caro viajar al extranjero, por lo que deciden quedarse en los destinos mexicanos.

Además, los turistas extranjeros pueden adquirir mayores productos a menor precio.

La dependencia señaló que continuarán con campañas de promoción en los principales

mercados como Estados Unidos y América Latina.

Indicó que el objetivo es que 50 por ciento de la llegada de turistas sea del país vecino del norte y el restante porcentaje de Centroamérica y Sudamérica. M



Destinos de playa, los favoritos

